

Jornada internacional en Panamá evalúa legado de afrodescendientes



Imagen ilustrativa

Ciudad de Panamá, 10 may (RHC) La IV Jornada Internacional sobre Estudios Afrocentroamericanos comienza sesiones hoy por primera vez en la occidental provincia panameña de Los Santos.

La coordinadora general del coloquio, la profesora Adela Panezo, explicó a Prensa Latina que hasta el venidero 14 de mayo es objetivo de este foro fortalecer los vínculos de las comunidades y organizaciones de afrodescendientes con la Academia.

La activista subrayó además la importancia de visibilizar los problemas que enfrenta la diáspora en los países de la región y de conjunto coordinar acciones dirigidas a mejorar sus condiciones económicas y sociales.

El reconocimiento del impacto de los ancestros y el aporte dado por África en la construcción de las naciones y su cultura así como en favor del bienestar de la población istmeña serán eje de las deliberación en paneles, agregó Panezo.

En la cita, agregó, que abre sus puertas con una conferencia magistral acerca de los aportes de África al lenguaje panameño, participan académicos, científicos, historiadores y representantes de organizaciones afro de al menos 10 países.

Durante el encuentro sobresalen temas como racismo, exclusión, discriminación y xenofobia, los estereotipos en Panamá, y el Pacífico colombiano, de lugar racializado a otro posibilitador de vida, .

También debatirán ponencias como Red Barrial afrodescendiente, luchas antirracista y resiliencia, del cubano Rolando Zuleta; y sobre las jerarquía de poder de las mujeres en expresiones afrocubanas, a cargo de la experta de la mayor de las Antillas, Elaine Vázquez.

La IV jornada incluye además asuntos históricos, migratorios y sobre la resistencia femenina. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/322213-jornada-internacional-en-panama-evalua-legado-de-afrodescendientes>



Radio Habana Cuba